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über  

den Bezirksbürgermeister 
 

 

Kleine Anfrage 0033/VIII 

über 

Abflussprobleme in der Elsa-Brändström-Straße bei Regen 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

1. Sind dem Bezirk die Abflussprobleme in der Elsa-Brändström-Straße bei starkem 
Regen bekannt? 

Die Wasseransammlung vor dem Regenablauf in Höhe der Elsa-Brändström-Straße 
Nr. 8 ist dem Straßen- und Grünflächenamt seit November 2016 bekannt. 
 
2. Was sind die Ursachen dieser Probleme in der benannten Straße? 
 
Hier können mehrere Faktoren eine Rolle spielen. Laub kann den Regenablauf ver-
stopfen, Wurzeln können die Abflussleitung zerstört haben oder die Leitung ist ge-
brochen. Eine Ursachenforschung konnte aufgrund des gefrorenen Bodens in Zu-
sammenarbeit mit den Berliner Wasserbetrieben nicht weiterverfolgt werden. 
 
3. Welche Maßnahmen trifft der Bezirk zur Vermeidung oder Behebung solcher 
Schäden? 
 
Nach Bekanntwerden solcher Schäden werden diese in Form einer Schadensmel-
dung an die Berliner Stadtreinigungsbetriebe und an die Berliner Wasserbetriebe zur 
Prüfung weitergeleitet. 
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4. Sofern bislang keine Maßnahmen getroffen worden sind: Welche Maßnahmen 
sollen zukünftig getroffen werden, um den Wasserabfluss zu gewährleisten. 
 
Die Berliner Stadtreinigungsbetriebe haben noch im November 2016 den Regenab-
lauf gereinigt.Danach gab es keine Informationen zu Wasseransammlungen in die-
sem Bereich. 
 
Die Berliner Wasserbetriebe werden bei offener Witterung eine Prüfung des Regen-
ablaufes und der dazugehörenden Leitungen vornehmen. 
 
5. Sind dem Bezirk andere benachbarte Straßen bekannt, die ähnliche Abflusspro-
bleme haben? Welche Maßnahmen trifft der Bezirk in diesen Straßen. 
 
Es sind in benachbarten Straßen keine weiteren Abflussprobleme bekannt. 
 
 
 
Vollrad Kuhn 
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